

Heilsame Stille

ausgebrannt? • müde? • innerlich leer?

Nimm dir Zeit für dich, um

- dich zu entspannen und die Seele baumeln zu lassen
- aus den Zwängen des Alltags auszusteigen
- loszulassen, was dich einengt
- zu entdecken, was dich leben lässt

Du darfst mitbringen:

- deine Sehnsucht nach mehr Leben
- deine Müdigkeit
- deine Fragen
- vor allem dich selbst

Du findest bei uns:

- Stille
- einfaches Leben
- einen durch gemeinsame Gebets- und Essenzeiten geregelten Tagesablauf
- viel Freiheit in einer ruhigen, naturnahen Umgebung
- Möglichkeiten für ausgedehnte Spaziergänge

Wenn es dir gut tut, komm zu uns:

- wenn du Zeiten des inneren und äußeren Zur-Ruhe-Kommens suchst
- wenn du eine längere Auszeit brauchst
- zur Erholung z.B. nach einem Krankenhausaufenthalt
- zur Erholung nach Burnout

Das Haus der Stille

wird getragen von einer kleinen franziskanischen Gemeinschaft von Frauen und Männern, die hier leben und arbeiten.

Ansprechpersonen:

- Maria Grentner, Hausleiterin
- Mag. Colette Brun, Lebens- und Sozialberaterin
- P. Karl Maderner ofm

